
Association de parents – Ecole Prince Baudouin 

PV Réunion du 1er octobre 2018 

Présents : Christine L., Leslie L., Elise A., Céline P., Jeoffrey V., Manu C., Riccardo G. 

Excusés : Oana M., Olivia H., Valérie L. 

Présent pour l’école : Mme Kamoun  

_____________________________ 

 

1/ Rôles de l’AP 

Les participants ont procédé au vote annuel des nouveaux rôles de l’AP : 

Présidente : Leslie Lombard 

Secrétaire : Elise Abbes 

Trésorière : Céline Prescott 

Comme exigé par la FAPEO (Fédération des Associations des Parents d’élèves), les nouveaux rôles de 

l’AP lui seront communiqués. 

Présentation du Bilan 2017-2018. (Cf Bilan 2017-18) 

2/ Les projets de l’école en cours : 

La directrice étant présente en début de réunion, elle nous informe des différents projets en cours : 

Zones de jeux 

La cour de récréation sera prochainement aménagée avec des zones de jeux distinctes. Son 

lancement est conditionné par la réception d’un chalet pour ranger les jeux à l’extérieur. 

La boîte à livres sera lancée à cette occasion. L’AP a acheté une soixantaine de livres pour la remplir. 

 

Bibliothèque 

Pour rappel la bibliothèque est utilisée à midi pour les repas tartines, étude, les cours de remédiation 

et enfin comme bibliothèque. L’achat d’une table pliante est en cours.  

L’AP réitère sa volonté de mieux valoriser la bibliothèque et propose de la réaménager avant même 

l’achat de nouveau mobilier. 

Rénovation des toilettes 

Les travaux n’ont pu se faire à cause d’un problème de marché public. La procédure a été relancée 

par l’administration communale mais aucune date pour les travaux n’est encore annoncée. 

 

Site web de l’école 

L’école fait partie d’un projet pilote et intègrera une plateforme. Ce projet communal est en cours 

sans échéance précise. Il permettra une meilleure diffusion de l’information relative à l’école auprès 

des parents. 

 

Equipement des salles de classes en TBI (smart board) 

Le projet est en cours mais l’école ne dispose pas d’accès WIFI dans le bâtiment, premier frein au 

déploiement de ce projet. 

A l’agenda : soirée jeux et crêpes le 1/02 

http://www.fapeo.be/


L’AP rappelle son souhait de rencontrer les professeurs de l’école afin de présenter les objectifs de 

l’AP et travailler en meilleure concertation avec l’équipe pédagogique. 

3/ Les projets de l’AP 

Parent-relais  

La collecte des coordonnées est en cours. Les professeurs et les parents-relais seront relancés. 

L’AP souhaite un meilleur soutient de la direction pour ce projet qui progresse malgré tout chaque 

année.  

Marché de Noël – 6.12.2018 

Il est convenu que l’AP serait à nouveau présente pour vendre du vin chaud et du jus de pommes 

chaud aux épices et proposer des petits ateliers (photo booth, grimage, bricolage,..). 

Il n’est pas prévu de louer une cuve pour le vin chaud considérant les coûts engendrés l’an dernier. 

L’AP souhaite que le hall soit libéré de tables et chaises pour aérer l’espace et que d’autres stands y 

soit installés de manière à mieux intégrer l’AP à la fête de Noël. 

 

Comme le marché est organisé le 6.12, l’AP suggère la présence de Saint Nicolas également le soir. 

L’école dispose du costume à disposition d’un volontaire. 

Site web de l’AP 

Le site internet de l’AP sera lancé officiellement une fois terminées une série de modifications. 

Une réunion est prévue le 9.10 à ce sujet. 

Coût 48€/an pour un site propre (achat nom de domaine), sécurisé et antispam. 

Parascolaire 

Les activités parascolaires seront lancées la semaine du 8/10.  

L’AP marque son accord pour l’achat de matériel pour la GRS pour un montant de 179€ 

Le contrat d’assurance est en cours de finalisation. 

 

La commune demande des frais de location de 6€/h pour les salles de classes et autres locaux de 

l’école pour des activités parascolaires. L’AP estime qu’il n’est pas normal que des frais soient 

facturés pour les activités données par les professeurs de l’école.  

Un courrier sera adressé au Bourgmestre en ce sens. 

Pour l’an prochain, il est convenu que l’AP relancerait l’asbl Education Globale et Développement 

pour ses « Ateliers créatifs de la paix » proposés en parascolaire ou toute l’année puisqu’ils peuvent 

être financés dans le cadre d’un projet DAS. www.peaceducation.org  

Goûters 

Le premier goûter de l’année (21.09.2018) a permis de récolter 179€. 

Des affiches ont été réalisées en collaboration avec Mme Samie et les enfants. 

2 autres goûters seront organisés en mars et juin. Afin de rendre les goûters plus attractifs, un thème 

http://das-rbc.be/
http://www.peaceducation.org/


sera donné à chaque goûter comme par ex. sept – inviter l’équipe pédagogique à participer pour un 

meilleur échange parents-profs ; mars – lecture de contes ; juin – démo des activités parascolaires 

Les goûters seront annoncés via affiches, email, site web et mot dans les cartables. 

4/ Autres propositions / remarques : 

Sensibilisation à l’utilisation des réseaux sociaux 

Mme Kamoun confirme que le travail de sensibilisation est déjà fait dans les classes. 

Autres pistes : ateliers via Child Focus ou dans le cadre d’ateliers philosophie 

Harcèlement à l’école 

Mme Kamoun explique que le règlement de l’école sensibilise déjà les enfants à cette problématique. 

Le thème est abordé plus concrètement dans les cours de citoyenneté. En cas de problème, l’école 

fait à nouveau un travail de sensibilisation auprès des classes concernées. 

Organisation d’une fête 

Ce point n’a pu être discuté lors de cette réunion. Déjà proposé lors de précédentes réunions, l’AP 

n’a pas encore pu l’organiser faute de moyens.  

 

 

 

 


